



Führung durch den Roche-Turm – Bau 1 in Basel Samstag, den 16. Juni 2018

Wir freuen uns, Ihnen eine Führung durch den Roche-Turm – Bau 1 in Basel für zwei Gruppen von je 20 Personen anbieten zu können.

Die Führung ermöglicht Ihnen, das höchste Gebäude der Schweiz inklusive der letzten Etage, der Pebbles Lounge, kennenzulernen.

Während der Führung durch das Bürogebäude der Zukunft werden Sie über die Architektur des Gebäudes, die Bauzeit, die zukünftige Arealentwicklung, die moderne Infrastruktur und die Einrichtung mehr erfahren. Ein mehrsprachiger Reiseführer der Tourist-Information Basel wird die Führung durchführen. Eine Führung wird auf deutsch durchgeführt, die andere auf französisch.

Das Mindestalter für eine Teilnahme an der Tour beträgt 7 Jahre.

Treffpunkt: Empfangsbereich von Bau 1: Grenzacherstrasse 124 CH-4070 Basel
8:30 für die Führung auf Deutsch, Beginn der Führung um 9:00
11:10 für die Führung auf Französisch, Beginn der Führung um 11:40

Dauer: Eine Stunde (von 9:00 bis 10:00 Uhr bzw. von 11:40 bis 12:40 Uhr)

Modalitäten: Die Führungen sind kostenlos.
Besucher und alle persönlichen Gegenstände werden ähnlich wie am Flughafen kontrolliert. Taschen müssen in Schliessfächern am Eingang aufbewahrt werden.
Die Besucher **benötigen einen gültigen amtlichen Lichtbildausweis** (Reisepass, ID, Führerschein), um das Gebäude betreten zu dürfen.
Mehr Informationen finden Sie hier: <https://www.roche.ch/standorte/basel-hq/teilnahmebedingungen.htm>

Anmeldungen müssen bis **spätestens 18. Mai 2018** erfolgen. Hierfür klicken Sie auf diesen Link:
<https://www.dfglfa.net/dfg/de/schulgemeinschaft/foerderverein/ausfluege>

Geben Sie bei der Anmeldung Ihre bevorzugte Sprache für die Führung an.

Bitte beachten Sie, dass die Anzahl der Plätze limitiert ist und die Anmeldung nur online möglich ist ;
Die Kursplätze werden in der Reihenfolge der Anmeldung vergeben.

Für weitere Informationen können Sie uns per Email kontaktieren: foerderverein-activites@dfglfa.net.

Wir freuen uns, mit Ihnen zusammen den Bau 1 zu besichtigen!

Verein der Freunde und der Förderer des Deutsch-Französischen Gymnasiums e.V. – Rachel Gathrat